

32601J
07. Juli 2005

Anfrage

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Mag. Roderich Regler
Kolleginnen und Kollegen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie

betreffend Leistungen und Förderungen für das Bundesland Wien in den Bereichen Infrastruktur, Verkehr und Forschung

Es ist viel zu wenig bekannt, mit welch großen Mitteln der Bund auch das Land Wien in den Bereichen Infrastruktur, öffentlicher Verkehr und Forschung unterstützt.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage:

Welche Leistungen, Förderungen und Initiativen hat das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie seit dem Jahr 2000 erbracht bzw. unternommen, die Wien zuzuordnen sind oder zugute kommen? Wie hoch sind die dafür ausgegebenen Mittel? Wie hoch ist der Anteil Wiens am Gesamtaufwand für alle Bundesländer im jeweiligen Bereich?